



Leonel Godoy pide que se deje de hablar del hijo menor del presidente López Obrador

El diputado Leonel Godoy se enojó y dijo que cuidado con seguir hablando del hijo del presidente porque es menor de edad, pero si el niño de pronto sale con unos tenis que en un inicio no cuestan una millonada pero que después sí, la gente se le va a ir encima. Leonel Godoy mencionó que se agreden los derechos de los niños y al hijo menor del presidente.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ7PARgCHoSgAcA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21621&parId=root&o=OneUp>